

09 03 2012 - 15:41 Hh

## ikr: Regierungschef Klaus Tschütscher: Traditionell ausgezeichnete Zusammenarbeit mit der Schweizerischen Nationalbank

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen eines Arbeitsgesprächs traf sich Regierungschef Klaus Tschütscher mit einer Delegation der Schweizerischen Nationalbank unter Führung von Thomas Jordan, dem interimistischem Präsidenten der Schweizerischen Nationalbank (SNB) im Regierungsgebäude in Vaduz. Regierungschef Klaus Tschütscher dankte den Gästen aus der Schweiz für die traditionell ausgezeichnete Zusammenarbeit zwischen der Schweizer Nationalbank und dem Fürstentum Liechtenstein. Neben verschiedenen allgemeinen Finanzthemen diskutierten die Finanzexperten unter anderem auch die allgemeine Wirtschaftslage, die Geldpolitik sowie den aktuellen Stand der internationalen Entwicklungen. "Die Schweizerische Nationalbank ist aufgrund der seit 1921 geltenden Währungsunion zwischen Liechtenstein und der Schweiz auch gleichzeitig die Notenbank Liechtensteins. Wir pflegen deshalb eine enge Kooperation mit der SNB", hielt Regierungschef Klaus Tschütscher nach den Gesprächen mit der Delegation der Schweizerischen Nationalbank fest.

Kontakt:

Peter Beck, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschefs T +423 236 64 40

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100714578">https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100714578</a> abgerufen werden.